

Comunicado a la opinión pública

Ibagué, febrero 18 de 2020. Con motivo de las recientes noticias que han circulado en algunos medios de comunicación de la ciudad, en relación a la intoxicación de un conjunto de trabajadores al interior de las instalaciones de la empresa Digitex, la compañía se permite informar que:

1. Digitex lamenta profundamente el incidente y manifiesta que se encuentra realizando las investigaciones respectivas para determinar las causas de este hecho y garantizar que no se vuelva a repetir.
2. La presente coyuntura registrada obedece a una actividad de fumigación rutinaria realizada el día anterior, en la que un grupo de colaboradores de la compañía tuvo contacto con los residuos químicos de la fumigación.
3. Digitex, de la mano de la Secretaría de Salud de Ibagué, está asistiendo a todos los afectados y brindándole los servicios de salud necesarios para recuperarse cuanto antes. El bienestar y la salud integral de cada uno de los colaboradores en la compañía es una prioridad.

Mayor información para prensa:



María González
Te.: 312 377 6020
Correo: mgonzalez@crop.co

Esteban Paba
Tel.: 311 287 1501
Correo: epaba@crop.co